

Schaffhausen, 16. Januar 2015

**Medienmitteilung**

## Wird Regierungsrat Reto Dubach FDP-Kandidat für die Wahlen in den Ständerat?

---

An der Vorstandssitzung der FDP des Kantons Schaffhausen vom 14. Januar 2015 hat die parteiinterne Personalkommission dem Vorstand vorgeschlagen, Reto Dubach als Kandidat für die Wahlen in den Ständerat anzufragen.

Reto Dubach hat sich bereit erklärt, diese Anfrage ernsthaft zu prüfen. Vor einer definitiven Zusage möchte er aber noch verschiedene Gespräche mit der Familie, Freunden und weiteren Kreisen führen. Einstimmig hat der FDP-Vorstand Reto Dubach gebeten, die nötigen Abklärungen zu treffen und für die Partei ins Rennen zu steigen.

Reto Dubach hat in Aussicht gestellt, seinen Entscheid für eine Ständeratskandidatur dem Kantonalvorstand bis zum Parteitag vom 11. Februar 2015 mitzuteilen. Den abschliessenden Entscheid fällt die FDP gemäss dem Motto „Wieder nach Bern“ am Nominationsparteitag im Frühling 2015.